





LES PRESTATAIRES DANS LE GRAND BAIN



Interlingua gère des projets documentaires et la conduite de projets événementiels

Outre la différence entre deux métiers bien distincts - traducteurrédacteur, spécialiste de la langue écrite, et interprète, spécialiste des échanges oraux - la société Interlingua Events marque sa différence, en termes de compétences, entre gestion de projets documentaires et conduite de projets événementiels, une valeur ajoutée essentielle qui lui permet de se démarquer des agences de traduction traditionnelles par un positionnement spécialisé sur le marché de l'événement, en lien direct avec la propre expertise de sa fondatrice, Florence Joalland et son réseau de 700 interprètes couvrant près de 140 combinaisons linguistiques - tous de très haut niveau, certains ont été permanents à l'Onu, beaucoup sont accrédités Union Européenne, d'autres habilités secret-défense, bon nombre sont membres de l'AIIC (Association internationale des interprètes de conférence de Genève). Une expertise qui inclut les équipements techniques (cabines mobiles, micros, casques, audioguides ultralégers, etc.) et de services logistiques associés. Parmi les événements majeurs auxquels elle a participé: la Conférence mondiale des villes et ports, en juin 2012 qui s'est tenue entre Saint-Nazaire et Nantes durant 4 jours (450 participants venus de 46 pays différents) mais aussi, à l'échelle nationale, l'interprétation fin septembre dernier de la conférence de presse Euronaval 2012 organisée par le Gican (Groupement des industries de construction et activités navales) à l'École Militaire à Paris.